



Der junge Chor Ton-Art bringt Musik und Spielszenen auf die Bühne

Foto: p

Konzert von Ton-Art – Spielszenen als verbindendes Element

## Im ehrenwerten Haus menschelt es gewaltig

Nach den beiden abendfüllenden Veranstaltungen „Jahr100Revue“ und „Moviestars“ bringt jetzt der junge Chor „Ton-Art“ vom MGV Mühlacker das Thema „(K)ein ehrenwertes Haus“ auf die Bühne. Zwei Aufführungen sind im Umlandbau Mühlacker geplant: Freitag, 14. November, und Samstag, 15. November, Die beiden Konzerte beginnen jeweils um 19.30 Uhr.

Um die Geschichte vom ehrenwerten Haus mit Leben zu füllen, arbeiten seit über einem Jahr verschiedene Arbeitsgruppen unter anderem an dem Konzept, dem Bühnenbild, Kostümen und Requisiten. Die Handlung dreht sich um Geschichten

in einem Mietshaus, in dem es gewaltig menschelt, um amouröse Verwicklungen und einen Hausmeister, der alles im Griff hat. Spielszenen sollen als verbindendes Element die ausgesuchten Lieder umrahmen. Der Chor Ton-Art wird in verschiedenen Formationen auftreten. Zum Einsatz kommen auch die choreigene Tanzgruppe sowie der Kinderchor.

Karten zum Preis von zehn Euro (ermäßigt sechs Euro) gibt's bei der Tankstelle Beier an der Lienzinger Straße und dem Tui-Reisecenter an der Bahnhofstraße. Reservierungen sind auch möglich unter 07041/41077 oder unter [www.ton-art.de.tf](http://www.ton-art.de.tf).